

SIRIMIRI

Acertaron de lleno, desgraciadamente, los pronósticos meteorológicos que decían iba a ser un lunes muy desapacible. El inicio de semana fue zarandeado por las inclemencias del tiempo desde primera hora de la mañana. Están haciendo los malos días que se quedaron sin dejarse ver en invierno. Del triunfo en San Mamés de la Real Sociedad nos queda un regusto especial. Es sublime que Arconada les pare un penalty a poco de comenzar, ponerse 0-2, que empaten y meterles el gol del triunfo un poco antes del final. Brindamos con 'agua de Bilbao'...

Igueldo

Comenta Luis Iraola: «El sábado por la tarde estuve en Igueldo y me fijé que se había dispuesto guardia municipal desde el inicio de la subida de Ondarreta. Me pareció una medida disuasoria acertada, como prueba que media docena de jóvenes motoristas subieran uno detrás de otro sin ganas de hacer carreras. No me pareció bien, sin embargo, que no se hayan colocado señales de tráfico más numerosas, visibles y claras, como complemento a la decisión de hacer más segura la carretera de Igueldo».

Sobre toros

Escribe Imanol Maneiro: «Me enfadé mucho al leer la carta de Jesús Lizarza, publicada el martes día 11 y que decía que en San Sebastián se echaba en falta una plaza de toros y que no se concebía en Semana Grande el concurso de fuegos artificiales sin haber visto antes una corrida de toros. No sé qué edades tendrán ésta y las demás personas que piensen como el señor Lizarza, pero yo creo que tendrán el cerebro suficiente desarrollado como para darse cuenta de que las corridas de toros son unas auténticas carnicerías y unas torturas para estos animales. No comprendo ni comprenderé jamás cómo puede haber personas que disfruten viendo desangrarse y morir de una forma tan horrible al toro. Aplaudido a

quienes se inclinan por no construir en San Sebastián una plaza de toros».

Insistencia

La del concejal Gregorio Ordóñez, delegado del CAT: «Con una rapidez impresionante, menos de 24 horas y ya aparece en Sirimiri contestación, el lector Félix Etxebeste contesta en esta misma sección a la aclaración del C.A.T. de que lejos de disminuir nuestro Festival de Fuegos Artificiales, todo lo contrario, conscientes del alto nivel de la edición pasada XXV y de que es el mayor espectáculo que vive anualmente Donostia para el presente año se pretende un esfuerzo sin precedentes: aumentar el presupuesto de 10.500.000 a 16.550.000, renovar las casas pirotécnicas buscando mayor competitividad y provocar fuera de concurso, aprovechando el día dedicado a Cataluña, una exhibición de la afamada pirotecnia Mario Igual. Se escapa a mi conocimiento el porqué de ciertas críticas a nuestro concurso de fuegos artificiales que estoy seguro el ciudadano de la calle no comparte». (Sirva como aclaración al margen, de este comentario del concejal, que el lector citado sugiera el viernes pasado que se convirtiera a nuestra ciudad en la sede del mercado pirotécnico basado en los conocimientos que se tienen en el CAT de este tema, sin hacer ninguna valoración sobre la calidad del concurso de fuegos a que se refiere Ordóñez).

Derbi y ETB

Se queja José Mari Landa: «¿Quién es el responsable de elegir en ETB los locutores de un derbi entre el Athletic y la Real? Fue curioso constatar cómo la televisión 'bilbaina' narró los goles de la Real en San Mamés, sin un ápice de emotividad. Creía que sería una muestra de imparcialidad. ¡Ja! El primer gol del Athletic fue contado con algo más de emoción, pero el segundo del empate, el comentarista no pudo evitar transmitir la alegría que le daba el empate de 'su' equipo. El tercer gol blanquiazul, el de la victoria, fue comentado más amablemente por uno de los dos periodistas. Yo creo que tanto si se pretende poner emoción como imparcialidad en una retransmisión de este tipo, se debe hacer la elección adecuada para que ni unos ni otros nos mosqueemos».

Charcos

Dice Anabel Narvarte: «En la plaza del Chofre/Zuberoa se forman extensos charcos cada vez que jarrea, inutilizando una amplia superficie por la que es imposible pasar sin empaparse los zapatos. A ver si desatascan los sumideros pronto para no tener que hacer arriesgados equilibrios para eludir pisarlos».

Hermanitas de los Pobres

Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, teléfono 420618, reanudarán ayer los siguientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 100 pesetas. Y en nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas, 1.000 pesetas de S.L.

BARRIO A BARRIO

LOYOLA

Homenaje al campeón Danak

SAN SEBASTIAN DV
J.A. SAN MARTIN

El Danak, campeón de primera regional, fue objeto de un sencillo homenaje organizado por Hontza Elkarte. Los locales de esta popular sociedad se llenaron con los jugadores de los dos primeros equipos del Danak, que estuvieron acompañados de ex directivos, entrenadores, ex jugadores y socios de Hontza.

Al comienzo del acto, un miembro de Hontza saludó a los jugadores campeones felicitándoles por el ascenso a preferente y entregó al presidente del club, José Luis Calvo, una placa en la que se leía «C.D. Danak-i bere azokoa lanaren eta Preferente mailara igotzearen onespenez». Loiola, 89-4-16, Hontza Elkarte» (Hontza Elkarte al C.D. Lanak en reconocimiento por el trabajo que desarrollan en el barrio y el ascenso a categoría Preferente).

Asimismo, la sociedad recibió un banderín del club que inmediatamente fue colocado en sus paredes. A continuación todos los presentes degustaron un lunch.

Fue un colofón a la gran jornada



Javier Arconada recibe el trofeo campeón de manos de Juan Larrea, presidente de la Guipuzcoana.

vivida el domingo en que el D recibió el trofeo de campeón Primera Regional. El partido de Aloña Mendi finalizó con empate cero.

INTXAURRONGO

Comienza el concurso de cocina

SAN SEBASTIAN DV
CRISTINA BENGOTXEA

Esta tarde, a las cinco, va a dar comienzo el cursillo de cocina organizado, como en años anteriores y en estas fechas, por la Asociación de Amas de Casa de Intxaurreondo.

Las clases se impartirán en su conocido local de la calle Gaztelu, todos los martes, de cinco a siete, a lo largo de unos dos meses. Se hará una cocina sencilla y casera, de las de elaboración diaria, en general será un primero o segundo plato y un postre, y, como en otras ocasiones, todo lo que allí se confecciona se rifará entre las asistentes.

La inscripción, que podrá hacerse esta misma tarde, es de 300 pesetas para el cursillo completo.

Victoria del I.K.E. (0-3) contra Gros

En el encuentro de fútbol de Guipuzcoa del domingo, entre el Gros I.K.E., el equipo de Intxaurreondo, resultó ganador por tres goles a cero en un partido que resultó fuertemente dominado en todo momento. A pesar de esta victoria, el I.K.E. no quedó clasificado, dado el empate entre el Munibe y el Zestoa. Los tres goles del encuentro fueron marcados por Jesús (2) y por Javier

LA ESPUELA

Fin de semana blanco en Igueldo

Respiramos tranquilos. Este fin de semana no ha habido ningún accidente en la carretera de Igueldo. Seguramente por dos motivos. Uno, la conciencia que habrán tomado los asiduos de esta subida tras la desgraciada muerte de la madrugada del pasado domingo. Otro la vigilancia y presencia de la Guardia Municipal a lo largo del sábado. Si esta disposición de nuestros guardias de sacrificar su asunto festivo para evitar accidentes en este punto negro es importante y hay que agradecerla, no hay que desestimar tampoco la llamada de atención que habrá supuesto para los asiduos al derrapaje y los acelerones nocturnos saber que detrás de cada

exceso espera el accidente grave y hasta mortal.

Ha sido pues, un fin de semana blanco. Tan blanco, que los atestados de la Guardia Municipal dicen que sólo se han hecho cuatro controles de alcoholemia. Tres positivos y el otro se negó a pasarlo. El lado bueno de este reducido número de exámenes de grado alcohólico queremos pensar que se debe a que los guardias no vieron la necesidad de parar más vehículos para someterles al control alcohólico. Y si se reduce el número de conductores 'con una copa de más' ganarán todos los que circulan por esa carretera con una de menos. Ahora lo que hace falta es que esta mentalización dure.



Circulación y peatones mezclados en la Parte Vieja. Esta imagen se está haciendo habitual por las mañanas en la calle Mayor de la Parte Vieja. Las normas de circulación de vehículos en este barrio donostiarra mejoró ligeramente con la limitación de medidas y tonelajes. Pero aún y todo, los peatones tienen que sortear los coches para caminar por la zona peatonal. Obsérvese al fondo cómo una camioneta pasa junto a otra aparcada y tapa totalmente la calle ante la presencia de los viandantes. (Foto Insausti)

AÑORGA

Los juveniles empataron en Galdakao

SAN SEBASTIAN DV
ILLARRAMENDI

El Añorga consiguió sumar un positivo en el campo de Santa Bárbara, al empatar 2-2 con el Galdakao. Al final del primer tiempo se llegó con ventaja guipuzcoana, 0-1.

Hubo mucho público y el match lo dirigió el colegiado vizcaíno Sr. Vega, que tuvo una mala actuación. A sus órdenes, el Añorga alineó: Jon Beobide, Urretavizcaya, Artetxe, Villes, Galdós; Mikel Beobide, Janes (m. 55, Monreal), Aragón; Bakero, Susperregui y Alvarez (m. 80, Izaguirre).

Goles: 0-1, M. 43. Después de varios remates y rechaces, Susperregui engatilla un gran disparo. 0-2.

M. 65. Bakero cede a Monreal y lanza el cuero a Susperregui que buen testarazo, hace doblete. M. 72. Falta que bota Vázquez Pedrosa, de cabeza acorta distancias. 2-2. M. 75. Nuevo castigo. Toca Rementería, el esférico llega a Cervera y éste bate a Beobide.

Korrika 6

«Apirilaren 23an Korrika 6. herrira datorrela eta, gaur esatean, arratsaldeko 8 retan, Añorga Soxiedadean bilera izango da. Con motivo de la llegada de Korrika 6, hoy, martes, a las ocho de la tarde, habrá una reunión en la Sociedad de Añorga. Añorga Korrika Batzordea.»

HOY

- Charla coloquio con el arriajotzale Iñaki Perurena. Parainfo de la facultad de Derecho, a las 12.
- XIV Ciclo Internacional de Cine Submarino. Salón de Actos de la GK, a las 5 y 7,30. Exposición «Fantasías marinas» en el Salón de Seminarios de la GK y proyecciones de vídeo, de 6,30 a 9.
- «Persona y relación a la luz del misterio de Dios» por Jesús Lezaun, del ciclo organizado por Eragin sobre la Personalidad. Centro Nazarte, a las 4,30.
- Presentación de la antología poética de Julia Ochoa. Librería feminista Luma, en Segundo Ispizua, a las 8.
- Alza. Exposición del taller de cerámica del INEM, de 5 a 8.
- Intxaurreondo. Venta de la revista número 8 «Intxaurreondo Primera», por 25 pesetas.
- Loyola. Exposición de pintura Luis Docampo, de 5,30 a 9. Hasta día 28.
- Oquendo. «El papel del movimiento popular en la normalización lingüística», proyección de un vídeo, mesa redonda con diversos ponentes. Salón de la Caja Laboral, calle Nueva 20, a las 7,30.
- Exposiciones: óleos, dibujos, manchas de Xavier Iraola, en la Sala de Cultura de la CAM, hasta el 20. De fotografías de Iñaki Erquiaga en la Caja Postal, de 6,30 a 8,30.